

# *Deux autres leaders sociaux sont assassinés en Colombie*

---



Bogotá, 3 décembre (RHC)- Deux autres leaders sociaux du peuple indien Awa, ont été assassinés dans la communauté de Ricaurte, en Colombie, où quatre autres personnes ont été grièvement blessées aussi.

Les victimes ont été identifiées comme étant Héctor Ramiro García, activiste social et son fils Arturo García, qui avait été élu récemment au poste de gouverneur du Conseil local de pouvoir.

On ignore encore les versions officielles sur les circonstances dans lesquelles le crime a été commis.

L'Organisation Nationale Indienne de Colombie a condamné et dénoncé les faits et elle a souligné que les récents assassinats portent à 5 le nombre de personnes abattues en moins de 8 jours dans le cadre de la vague de violence déclenchée contre les indiens.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/178052-deux-autres-leaders-sociaux-sont-assassines-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**